Glückwunschschreiben des Zentralkomitees zum 30. Jahrestag der Christlich-Demokratischen Union Deutschlands

Lieber Freund Gerald Götting!

Liebe Freunde der Christlich-Demokratischen Union Deutschlands!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands beglückwünscht alle Mitglieder und Funktionäre der Christlich-Demokratischen Union Deutschlands zum 30. Jahrestag der Gründung Ihrer Partei auf das herzlichste.

Vor einigen Wochen feierten die Bürger unserer sozialistischen Deutschen Demokratischen Republik mit der gesamten fortschrittlichen Menschheit den 30. Jahrestag der Befreiung vom Hitlerfaschismus. Zu dem welthistorischen Sieg der Sowjetunion, der dem deutschen Volk die Chance eröffnete, von Grund auf neu zu beginnen, steht auch die Gründung Ihrer Partei in tiefster Beziehung.

Unter Führung der geeinten Arbeiterklasse und ihrer revolutionären Kampfpartei, der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, wurde diese Chance in unserem Lande genutzt.

Seit ihrer Gründung hat die Christlich-Demokratische Union Deutschlands einen schöpferischen Beitrag zur politisch-moralischen Einheit des Volkes bei der allseitigen Stärkung unserer Deutschen Demokratischen Republik geleistet. Sie setzte sich stets für die unverbrüchliche Freundschaft mit der Sowjetunion und den anderen Bruderländern der sozialistischen Staatengemeinschaft ein.

Die Konsequénz, mit der Ihre Partei unseren gemeinsamen Weg des Sozialismus und des Friedens gegangen ist, die Geradlinigkeit Ihrer Politik vom Gründungsaufruf bis zur Gegenwart haben dazu geführt, da§ die CDU im gesellschaftlichen Leben unseres Staates der Arbeiter und Bauern einen geachteten Platz einnimmt.

Nach dem VIII. Parteitag der SED hat auch die Tätigkeit Ihrer Partei eine neue Qualität erreicht. Aktiv und ideenreich unternehmen die Mitglieder der CDU grofje Anstrengungen zur Verwirklichung der Hauptaufgabe. Sie unterstützen im sozialistischen Wettbewerb mit konkreten Leistungen in den Betrieben und im Wettbewerb "Schöner unsere Städte und Gemeinden - Mach mit!" tatkräftig die Erfüllung und gezielte Überbietung des Volkswirtschaftsplanes.

Mit hohem Verantwortungsbewusstsein wirken Mitglieder der CDU in verantwortlichen Funktionen des Staatsapparates, in den Volksvertretungen, in